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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成２８年８月８日（月）  午前９時５９分～午前１０時０８分 

場   所 第１委員会室 
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出 席 議 員 

議  長  井 口  かづ子   副 議 長  川原口  宏 之 

 

出席理事者  

事務局職員  

事 務 局 長  北 風  進           植 田 敏 郎 
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担 当 書 記    太刀川  修 
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事務局次長 
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会事務局参事 
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（午前 ９時５９分 開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《議会運営委員会理事会の会議記録について》 

脇坂理事 初めに、議会運営委員会理事会の会議記録である。 

 平成28年４月19日から６月13日の６回分について、メールでお送りをしているが、こ

の内容で了承いただけるか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、承認をいただいたので、本日から公開の扱いとする。 

 

 《決算特別委員会について》 

  (1) 設置及び構成について 

脇阪理事 続いて、決算特別委員会についてである。 

 まず、設置及び構成について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 第３回定例会において決算の議案が区長から提出された場合、例年同様、

決算特別委員会を設置することとし、構成員は議員全員としてはいかがか。 

脇坂理事 ただいまの説明については、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、決算特別委員会の設置及び構成については、説明のとおりでよろし

いか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、そのようにする。 

 

  (2) 審査方法・日程・質疑持ち時間について 

脇阪理事 続いて、決算特別委員会の審査方法・日程・質疑持ち時間について、事務局か

ら説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料１をごらんいただきたい。２枚目に、審査期間は、正副委員長の互

選、意見開陳の２日を除き、８日間を予定している。 

 １枚目の裏面をごらんいただきたい。持ち時間については、従来どおり、総括・歳入

の第１ブロックを５分、その他の歳出の３ブロックを６分としてはいかがか。 

脇坂理事 ただいまの説明については、何かあるか。――それでは、よければ、案のとお

りの日程で考えていきたいと思う。 
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 《定例会の日程について》 

脇坂理事 続いて、定例会の日程（案）について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料２をごらんいただきたい。９月９日から10月14日まで、会期は36日

間。９月９日金曜日、初日は午後１時開会。９月14日水曜日、中日は本会議終了後、決

算特別委員会の正副委員長互選。９月15日木曜日から９月29日木曜日までは、常任委員

会並びに特別委員会を１日１委員会として開催の予定である。９月30日金曜日から決算

特別委員会。10月13日木曜日、議場において決算特別委員会の意見開陳。10月14日金曜

日午後１時から本会議において、議案の上程、議決の予定となっている。 

 日程（案）については、この後議運で承認いただいた後、ホームページ等で周知する

予定である。 

脇坂理事 ただいまの説明については、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、第３回定例会の日程（案）については、ただいまの説明のとおりな

ので、よろしくお願いする。 

 

 《その他》 

  (1) 特別区議会議長会の要望事項について 

脇坂理事 続いて、特別区議会議長会の要望事項について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料３をごらんいただきたい。特別区議会議長会の要望事項について、

杉並区からは、資料最後に添付している２枚に記載されているとおり、２件を提案した

ところである。１点目は、国への要望１位として、「保育施策の充実」、２点目、国へ

の要望２位、東京都への要望１位として、「都市部における特別養護老人ホーム等整備

促進策について」である。 

 ７月19日に行われた議長会総会において、平成28年度の要望活動の実施について協議

が行われ、杉並区から要望した２件については、他区の要望と統合され、採用されたも

のである。資料３の１枚目のとおり、特別区議長会から国への要望は合計９件ある。１

枚おめくりいただき、杉並区議会から出した要望が、「保育待機児童解消に向けた保育

施策のさらなる充実を求める要望」としてまとめられた内容である。同様に、次のペー

ジに、５区の要望として、「特別養護老人ホーム等の整備、運営への支援に関する要望」

としてまとめたものである。 

 続いて、特別区議長会から都に対する要望で、合計６件が挙げられている。１枚おめ
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くりいただき、杉並区議会から出した「特別養護老人ホーム等の整備促進を求める要望」

がまとめられたものである。 

 この後、特別区議会議長会として、東京都への要望は８月17日水曜日、中西副知事と

の面談が予定されている。８月22日月曜日は、都議会正副議長へ支援要請活動を予定し

ている。 

 なお、国への要望活動の日程については、現在調整中ということである。 

脇坂理事 杉並区から出したものが２つとも採用されるという形になったが、ただいまの

説明については、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、この件はこの説明のとおりなので、よろしくお願いする。 

 

  (2) 第３・４委員会室のワイヤレスマイク更新について 

脇坂理事 続いて、第３・４委員会室のワイヤレスマイク更新について、事務局から説明

をお願いする。 

議会事務局次長 第３・４委員会室のワイヤレスマイク設備については、理事者が使用す

るマイクである。老朽化及び混信防止に伴う機器の更新を行った。８月１日から３日ま

での間で工事を完了している。これまでも、委員会の最中に何度かトラック無線と思わ

れる電波との混信が発生し、委員会が中断されたケースもあった。 

 新規に導入したのは、赤外線方式のワイヤレスマイク設備である。約350万円の経費

をかけている。このマイクは、既存のアナログ電波式のワイヤレスマイク設備から今回

採用の赤外線方式になることにより、電波の混信、また外部への漏れがほぼなくなると

いうものである。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、この件は説明のとおりなので、よろしくお願いする。 

 本日の議題は以上だが、ほかに何かあるか。 

山田理事 １点だけだが、８月の下旬に総務財政委員会が行われるということで、そこで

施設再編整備計画の改定案と実行計画の改定案が示されるということだが、２つとも重

要な政策の改定案なので、全員協議会みたいなものを開催し、全議員にそうした報告が

行われるほうが望ましいと思うが、全協の開催とかそういう話は来ているのか。その点

確認したいと思う。 

議会事務局次長 現時点で、そのような予定は入っていないところである。 
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山田理事 今、「定例会の日程について」ということが示されたが、そういった開催の申

し入れがあった場合に、開催することは可能な日程になっているのかということと、あ

と、過去、実行計画を改定したときには全協をやっている。同じようなタイミングで８

月の後半に総務財政委員会をやって、その後に全協という形でやっているので、同じよ

うな改定案にもなっているわけで、できれば議会としても、全協を開催するべきだとい

うことをしっかりと意見を上げるほうがいいのかなと思っているが、どうか。 

議会事務局次長 日程的に、総務財政委員会の後ということになると、非常に質問等の準

備等で詰まっている状況がある。総務財政委員会の前か、また後かというような課題も

あろうかと思うが、議会の要望としてまとめるのか、もしくは会派の要望として承るの

か、そこら辺を整理いただけたら、事務局から区長部局に伝えるということはさせてい

ただきたいと思う。 

脇坂理事 よろしいか。――それでは、ほかに何かあるか。 

 それでは、本日の議題は以上である。 

 議会運営委員会理事会を閉会する。 

（午前１０時０８分 閉会） 


